

Taller de Básquet

El taller de Básquetbol ha sido un sello único en nuestro colegio, tal como el Club de Básquetbol, destacados por su talento, y este año no sería la excepción para abrirle la oportunidad a nuevas y nuevos estudiantes. Por ello, entrevistamos a la encargada del taller y el club, Rossana Román.

¿Cuáles son los objetivos para el taller?

“Para los más chicos que conozcan la dinámica del juego, manejen el balón y conozcan de que trata el deporte. Para los más grandes, que mejoren sus capacidades y las definan.”

¿Cuándo empieza el taller?

“Desde el 15 de abril hasta finales de noviembre.”

¿Este año sigue el club?

“Sí. Como colegio competimos en la liga escolar de San Felipe en clasificación de media, y los más chicos siempre que hay una invitación amistosa nos organizamos.

El 4 de mayo recibimos un liceo emblemático de Santiago en el gimnasio municipal, que el año pasado visitamos con los de básica y enseñanza media a Victorino Las Tarrias.”